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Ao vigésimo dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, com início às quinze horas, via 1 

webconferência, foi realizada a Segunda Reunião Extraordinária de 2022 do Conselho de Campus 2 

– Concamp do Campus Rolante do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio 3 

Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pela presidenta do Conselho de Campus, 4 

professora Cláudia Dias Zettermann, e secretariada pela servidora Victoria Cristina de Souza 5 

Moura. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Presidenta e membra nata: Cláudia Dias 6 

Zettermann. Representantes docentes titulares: Fernando Gonçalves de Gonçalves e Josmael 7 

Corso. Representante técnico-administrativo titular: Alcione Rosa de Morais e Melânia Cristina 8 

Biasus.  Representantes discentes titulares: Evelyn Gerusa de Abreu e João Thiago da Silva de 9 

Borba. A reunião foi convocada com a seguinte pauta: 1. Aprovação do Edital para o novo 10 

mandato do Concamp. A presidenta do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, deu as 11 

boas-vindas para todos e todas e iniciou os trabalhos. Cláudia explicou que o mandato dos nossos 12 

conselheiros do segmento docente e do segmento técnico-administrativo termina em março e por 13 

isso precisamos lançar edital para eleição de novos membros. Lembrou também que foi um acordo 14 

com o conselho que os membros atuais permaneceriam até o final desta eleição, mesmo que 15 

houvesse um atraso. Para hoje precisamos apreciar a minuta do edital e aprovar, ainda, solicitou 16 

que a servidora Victoria Cristina de Souza Moura, secretária do Concamp, apresente a referida 17 

minuta. Victoria explicou que montou o cronograma do edital com mais tempo de inscrição, pois 18 

teremos férias docentes e discentes, assim como entrada de novos discentes, então poderemos 19 

dar tempo para eles também se inscreverem, visto que temos uma vaga suplente para o segmento 20 

discente. Cláudia disse que estamos optando pela eleição remota, ainda que voltemos 21 

presencialmente, para não corrermos riscos, caso a COVID-19 avance novamente e impeça o 22 

retorno, e assim também não geraremos aglomerações. O conselheiro Josmael Corso pontuou que 23 
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o seguimento do edital estava interligado ao fato de aprovarmos as atas do ano de dois mil e vinte 24 

e um, onde primeiro ocorreria a finalização dos documentos em atraso e após seguiríamos com o 25 

edital, a eleição e a nomeação de novos membros, pois é consenso entre os conselheiros que eles 26 

gostariam de encerrar o mandato com tudo finalizado e assinado. Assim, ele solicitou uma 27 

atualização quanto ao assunto. A secretária Victoria lembrou que era consenso, mas para quando 28 

finalizássemos o edital e antes de iniciar o novo mandato. O fato de os documentos não terem sido 29 

aprovados ainda, não impacta no lançamento do edital e das inscrições para o mesmo. Ela falou 30 

que a atualização que tem no momento é que segue trabalhando na escrita dos documentos e a 31 

ideia é mandar para aprovação na primeira reunião ordinária, do dia vinte e oito de janeiro. 32 

Alertou que mesmo que todos documentos não estejam prontos, ela irá enviar o que já está 33 

finalizado na data de amanhã, que é o prazo para envio das pautas para os conselheiros realizarem 34 

a leitura. A presidente comentou que acredita que a preocupação do conselheiro Josmael e dos 35 

demais membros, é que os mesmos possam aprovar e assinar todos os documentos antes da 36 

finalização do mandato, e ela concorda com isso. O conselheiro Josmael questionou sob quem 37 

recai a responsabilidade de quando não se segue o Regimento Interno do Concamp, quando não 38 

conseguimos dar conta de uma demanda que está estabelecida no Regimento, como é o caso das 39 

atas, pois é uma preocupação dele enquanto conselheiro. A presidenta falou que se formos ler o 40 

Regimento realmente não podemos fugir dessas obrigações, porém sabemos que estamos num 41 

momento pandêmico, vivenciando o trabalho remoto há praticamente dois anos e em função disso 42 

temos uma série de demandas que não estamos dando conta de realizar. Disse que, nesse caso, se 43 

alguém tiver que assumir a responsabilidade pelo não cumprimento do que está no regimento, ela 44 

mesma assume, enquanto presidenta do Concamp. Mas, independente disso, disse ela, sabemos 45 

que as reuniões são públicas e as gravações estão disponíveis. Falou entender o questionamento, 46 

não discorda do fator apontado, que são coisas que precisamos avaliar buscando melhorarias, 47 

enquanto grupo, mas também precisamos entender que somos humanos e estamos numa situação 48 

totalmente adversa, onde nem sempre conseguimos cumprir com todas nossas responsabilidades. 49 

É válido trazer essas questões para que isso não continue a ocorrer, para que busquemos melhorar 50 

dentro do possível, mas sem esquecer da nossa sanidade, pois toda a situação pandêmica que 51 

passamos é extremamente complexa e difícil para todo mundo, onde todos estão tentando dar o 52 

seu melhor dentro do possível, complementou. Falou, ainda, que ela assume a responsabilidade 53 

também porque deseja ter uma equipe sadia, uma equipe que não venha a sofrer mais danos 54 
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devido à pandemia e à sobrecarga de trabalho, que sabemos que a equipe vem sofrendo, na figura 55 

de várias pessoas dentro do nosso campus. A secretária Victoria comentou que sobre as 56 

assinaturas do documento, como ela desses documentos de forma presencial assinados, talvez 57 

demore um tempo para colher a assinatura de todos. O que importa mais é a aprovação dos 58 

documentos em reunião. O conselheiro Alcione Rosa de Morais comentou que poderia ser 59 

especificado quantas atas serão entregues para serem aprovadas na reunião do dia vinte e oito de 60 

janeiro, para ficar mais claro. Entende que não é necessário barra a continuidade do edital por esse 61 

fator, visto que temos prazos a cumprir, que oque importa mesmo é chegarmos ao final do 62 

mandato com todos os documentos aprovados. A conselheira Melânia Cristina Biasus disse que 63 

compartilha com a presidenta Cláudia a responsabilidade e a culpa pela demanda em atraso e o 64 

não cumprimento do Regimento, pois ela, enquanto conselheira, poderia ter dito que não 65 

deveríamos seguir com as reuniões sem termos as atas prontas. Ela disse que entende a 66 

sobrecarga de trabalho envolvida nesse tema, e que acha que a responsabilidade não é só de uma 67 

pessoa e sim de todos conselheiros que também poderiam ter se oferecido para ajudar na 68 

demanda. O conselheiro João Thiago da Silva de Borba, questiona qual a função desses 69 

documentos. A presidenta explicou que quando realizamos a reunião, para além de gravarmos, nós 70 

fazemos um resumo sobre os principais pontos daquilo que é discutido e, após, o resumo é 71 

encaminhando aos membros para leitura e sugestões, e depois segue para aprovação pelos 72 

conselheiros. As atas são documentos que fundamentam o que foi discutido na reunião e são 73 

documentos públicos. A presidenta solicitou à secretaria Victoria que informe ao conselho o que 74 

será apresentado na reunião do dia vinte e oito de janeiro, referente às atas, para que dê maior 75 

tranquilidade aos nossos conselheiros. A secretária informa que serão apresentadas onze atas na 76 

referida reunião. Em regime de votação: todos favoráveis à aprovação do edital. Agradecendo a 77 

presença de todos os conselheiros, às quinze horas e trinta minutos, a Presidenta do Concamp, 78 

professora Cláudia Dias Zettermann, encerrou a reunião. E, para constar, eu, Victoria Cristina de 79 

Souza Moura, secretária do Concamp, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 80 

assinada por mim, pela presidenta e pelos demais conselheiros. Rolante, vinte de janeiro de dois 81 

mil e vinte e dois. 82 

Victoria Cristina de Souza Moura 83 

Secretária do Concamp 84 

 85 

 86 
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Cláudia Dias Zettermann 87 

Presidenta do Concamp 88 

 89 

Representantes Docentes 90 

Fernando Gonçalves de Gonçalves 91 

Josmael Corso 92 

 93 

Representantes Técnico-Administrativos 94 

Alcione Rosa de Morais 95 

Melânia Cristina Biasus 96 

 97 

Representantes Discentes 98 

Evelyn Gerusa de Abreu 99 

João Thiago da Silva de Borba 100 


